

ABSTRAK
PERANCANGAN BUKU ILUSTRASI
EDUKASI SEKS UNTUK ANAK
Oleh: Arief Chandra Dharmawan
NPM: 1401124411

Edukasi seks untuk anak merupakan komponen penting yang seharusnya mulai diberikan kepada anak-anak sejak dini agar mereka dapat terhindar dari berbagai dampak negatif yang dapat ditimbulkan dari tindakan seksual dan juga agar anak memiliki pengetahuan yang memadai tentang pentingnya menjaga organ-organ reproduksi, serta menanamkan nilai-nilai moral yang berkaitan dengan masalah seksualitas yang sesuai dengan norma-norma yang berlaku di masyarakat, seperti apa yang dilarang, apa yang diperbolehkan dan bagaimana melakukannya. Namun pada prakteknya, pendidikan seks dianggap masih sangat tabu untuk disampaikan terlebih untuk disampaikan kepada anak-anak. Kurangnya pengetahuan orang tua dan institusi pendidikan untuk anak dalam memberikan informasi seputar seks membuat anak memiliki rasa ingin tahu yang tinggi sehingga mereka mencarinya dari berbagai sumber informasi, contohnya internet atau melalui sumber yang salah dan tanpa pengawasan orang tua sehingga informasi yang diperoleh dapat menjadi boomerang bagi anak-anak itu sendiri. Berdasarkan fenomena tersebut, diperlukan perancangan sebuah media berupa buku yang dapat membantu dalam menjelaskan seks edukasi kepada anak yang tentu saja dapat diawasi oleh orang tua maupun institusi pendidikan yang bersangkutan dengan pendidikan anak di usia dini. Materi edukasi seks untuk anak yang disampaikan berupa pengenalan bagian tubuh anak-anak, *toilet* training, memisahkan tempat tidur dan juga memberikan tindakan preventif kepada anak-anak jika ada orang yang berbuat tidak baik. Dengan pengayaan ilustrasi yang menarik dan juga kalimat yang sesuai untuk anak-anak. Perancangan media buku ini dapat dilaksanakan melalui proses pengambilan data secara observasi, wawancara dan studi pustaka. Perancangan media buku edukasi seksual untuk anak ini diharapkan dapat membantu orang tua, anak dan berbagai instansi yang terkait dalam memberikan informasi mengenai pendidikan seksual serta diharapkan mampu mengurangi pengaruh negatif dan menjelaskan tindakan preventif terhadap berbagai penyimpangan seksual yang terjadi pada anak-anak.

Kata kunci: Edukasi Seksual, Pendidikan Anak Usia Dini, Tindakan Preventif, Buku Ilustrasi